
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/05/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno ventiquattro del mese di maggio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

 

Procedutosi alle ore 09,50 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Lucido Roberto 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo, nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Gesù, Lucido e D’Agostino 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che giorno 25 c.m., alle ore 10,30, sarà ospite in aula 

consiliare, l’Assessore alle Attività Sociali, la Dott.ssa Pennino, e giorno 26 c.m. si 

terrà l’inaugurazione del distaccamento di Polizia Municipale, a cui sarà presente il 

Sindaco  

 

Si dà atto che alle ore 09,53 entra in aula, il Cons. Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo, in assenza di comunicazioni, chiede il prelievo del p. 2 di 

cui all’O.d.g. dell’integrazione urgente REGINT/29 del 19.05.2023 -Parere- 

Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale PROCON/252/2023 del 

17.05.2023, avente ad oggetto: “Imposta di soggiorno – Approvazione tariffe 

imposta di soggiorno” 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti, il prelievo del suddetto punto 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che non sono previste esenzioni per i disabili, gli 

accompagnatori, e per i bambini fino ai 12/14 anni di età 

 



La Cons. Di Gesù rappresenta il suo pensiero ovvero che per le strutture extra 

alberghiere, l’imposta di 2 Euro è cara 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che il Regolamento di che trattasi manca di un articolo, 

ovvero il problema consiste nel capire come l’Amministrazione possa restituire, in 

servizi al turista ed agli albergatori, questa tassa di soggiorno; quindi desidera avere 

spiegazioni a tal proposito 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde al quesito del Cons. Altadonna, spiegando che queste 

cifre vengono impegnate per servizi pubblici e decoro urbano  

 

Si dà atto che alle ore 10,15, escono i Conss. D’Agostino e Figuccia 

 

Il Presidente Lo Sardo, in assenza di altri interventi ed al fine di approfondire 

l’argomento trattato in data odierna, alle ore 10,19, chiude la Seduta 

 

 

 

               Il Segretario                                                                   Il Presidente  

          Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

      Dr.ssa Patrizia Ciaperoni            
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